

Fecha: 19-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Autoridades y vecinos de La Rueda abordan crítica situación de abastecimiento de agua

Pág. : 10
 Cm2: 346,8
 VPE: \$ 448.380

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



El alcalde Carlos Valenzuela Gajardo manifestó su profunda preocupación: "Son años de arrastre, de sistemas que se han visto sobreexpasados y de una sequía que golpea con fuerza a nuestra comuna. Como alcalde, estoy profundamente preocupado por cada familia que no tiene acceso regular al agua, porque entendemos que no se trata solo de un recurso, sino de dignidad, salud y calidad de vida".



La escasez hídrica es un desafío estructural que requiere planificación y trabajo colaborativo.

AL ORIENTE DE CONSTITUCIÓN

Autoridades y vecinos de La Rueda abordan crítica situación de abastecimiento de agua

- Concluyó con el compromiso de mantener un diálogo permanente con equipos técnicos con el objetivo de monitorear avances y coordinar nuevas acciones.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Autoridades comunales, equipos técnicos municipales y dirigentes sociales sostu-

ieron una importante reunión en el sector La Rueda, ubicada al oriente de la comuna de

Constitución, para abordar la compleja y prolongada situación de escasez hídrica que afecta a numerosas familias del territorio, problemática que se agudiza especialmente durante la temporada estival.

El encuentro fue encabezado por el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo, junto a los integrantes de la Oficina de Gestión de Riesgos y Desastres del municipio, y contó con la activa participación de la presidenta de la Junta de Vecinos Brisas del

Maule Kilómetro 8, sector La Rueda, Carolina Andrade Yévenes, además de vecinos y dirigentes del sector.

Durante la jornada se analizaron medidas inmediatas para mitigar la emergencia, así como alternativas de mediano y largo plazo que permitan dar una solución definitiva a un problema que, según los propios habitantes, se arrastra por años.

Entre las acciones propuestas se encuentra la realización de estudios técnicos especializados para

evaluar nuevas fuentes de abastecimiento de agua, explorar la factibilidad de profundización de pozos, optimizar el sistema actual y gestionar apoyo ante organismos regionales y nacionales, como el ministerio de Obras Públicas.

Las vecinas enfatizaron que esta escena que se vive en La Rueda se replica en otros puntos de la comuna costera, con estanques domiciliarios vacíos, vecinos organizándose para recibir el camión aljibe, familias almacenando agua en bidones para enfrentar los días más complejos y adultos mayores preocupados por no contar con el suministro suficiente.

En distintos sectores, el municipio despliega esfuerzos logísticos permanentes para distribuir agua potable, optimizar recorridos y asegurar que el recurso llegue a la mayor cantidad de hogares posible. Sin embargo, la demanda supera muchas veces la capacidad operativa disponible, especialmente en verano, cuando el consumo aumenta considerablemente.